



Energía

CRE nombra nuevo Secretario Ejecutivo.

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) nombró a Pedro Jesús Lara Lastra como nuevo titular de la secretaría ejecutiva del organismo, que bien podrá convertirse en una dirección al interior de la Secretaría de Energía, perdiendo su autonomía presupuestaria y de gestión si se aprueba la Reforma administrativa en manos del Congreso, pero continuará realizando sus actividades. El analista del sector, Marcial Díaz, aseguró que el nombramiento es una buena señal para los regulados ya que el nuevo secretario es cercano al equipo de la actual administración federal y de no buscarse continuar y mejorar las actividades de la CRE no se habría propuesto a esta funcionario. El nombramiento del funcionario fue aprobado por unanimidad por los comisionados que integran el órgano de gobierno. Lara es arquitecto por la Universidad Cristóbal Colón en Veracruz. Tiene más de 25 años de experiencia en actividades de la Administración Pública Federal dentro de Pemex. *(Karol García)*